

さるさわ

発行元
〒029-0431
大東町猿沢字板倉 57-1
猿沢市民センター
TEL 0191-76-2220
FAX 0191-48-3366

つまみ細工教室



9月26日(木)と10月3日(木)の2回、つまみ細工教室を開催しました。
講師に菊池心氏をお招きし、つまみ細工でクリスマスツリー作りをしました。小さい布を180枚ほど折るため、1回では完成が難しく、自宅に持ち帰り、作業してもらいました。1人で進められるか心配しましたが、2回目開催

時には、ほとんどの受講者さんが完成させて来ました。飾りつけの作業では、キレイで可愛いパーツがたくさんあって、あれもこれもと欲張りなツリーが完成しました(笑)
出来上がった作品は、猿沢地区文化祭で展示しますのでぜひご覧ください。



女性研修会

In 陸前高田市



女性研修会を10月11日(金)に開催し、参加者25名で陸前高田市にある、だいわフルーツパークとワタミオーガニックランドに行きました。

だいわフルーツパークでは、ブルーベリーの他に、南国フルーツも栽培しており、今までに見たことのない南国のフルーツの花を見ることができました。花や葉の大きさにも圧倒されました。見学の後は、ミニソフトクリームが全員に配られ、秋晴れのもとパーク内のテラスで美味しくいただきました。

ワタミオーガニックランドでは、施設全体を案内してもらい、ぶどうの栽培やベビリーフ、ピーマンなど有機栽培を行っている様子を見学しました。ぶどう園



では、土の量を制限した根域制限栽培の方法や、農地の上部空間を有効活用した太陽光発電で農地を共有する、ソーラーシェアリングについて学んできました。農業を楽しく学ぶプログラムや、イベントが開催されていますので皆さんも足を運んでみてください。

絞り染め教室



10月10日(木)と10月17日(木)の2回、放課後子ども教室で絞り染め教室を開催しました。

1回目は、布を輪ゴムで縛って模様を作り、アクリル絵の具で布を染める作業をしました。派手な色を使う子や、何回も絵具に浸して色が混ざりすぎたり……。とっても心配しましたが乾かして開いてみると、キレイに染まっていました。思い切ってやってみるのも大事ですね。2回目は、染めた布を画用紙に貼り付けて浴衣を作る作業をしました。想像以上にキレイな浴衣が完成しました。

出来上がった作品は、猿沢地区文化祭で展示しますのでお楽しみに♪



キレイに染まったよ♡



完成♡

第2回

家庭教育学級



10月12日(土)、猿沢市民センターと猿沢保育園主催、第2回家庭教育学級を開催しました。今回は、親子でキッズサッカーを行いました。晴天の中、園庭で元気よくサッカーを楽しみ、体を動かす楽しさを味わいました。

が、皆さん初めてとは思えないほど素晴らしい出来栄でした。こちらの作品も猿沢地区文化祭で展示しますのでぜひご覧ください。

点描アート教室



10月24日(木)伊藤えりか氏を講師にお招きし、点描アート教室を開催しました。参加者は、点描アートは初めて知ったという方や絵心がないから不安。と言う方もいました

今後の予定

- 11月2日(土) 猿沢地区文化祭1日目
- 11月3日(日) 猿沢地区文化祭2日目
- 11月7日(木) ケーキ作り教室
- 11月12日(火) 猿沢地区文化祭反省会
- 11月14日(木) ウォーキング教室⑥
- 11月18日(月) 手作りピザ教室
- 11月25日(月) 行政区長会
- 11月26日(火) クリスマスリースづくり教室



園児の皆さんもどっても立派でした

合同避難訓練



9月27日(金)に猿沢小学校、猿沢保育園、猿沢市民センター合同で避難訓練を行いました。子どもたちは先生の指示に従い、猿沢伝承交流館に避難してきました。少し緊張した様子の子もたちでしたが、真剣に先生の話を聞いていました。日頃から災害に対して正しい知識を身に付け、「自分の命は自分で守る」ことが大切だということを再確認しました。



花言葉【ダリア】

ダリアの花言葉は「華麗」「優雅」「気品」です。

スウェーデン人植物者の「Anders Dahl (アンデルシュ・ダール)」が発見したことが由来です。

【色別の花言葉】

- 赤・・・華麗
- 白・・・感謝、豊かな愛情
- ピンク・・・気品

日本一周計画

都道府県の鳥

福井県の鳥「つぐみ」



毎年晩秋になるとシベリアから福井県に渡ってきて、厳しい冬を過ごす。

